



François Régis Mughe, le jeune espoir camerounais du football, a fait l'objet de vives critiques, après avoir décliné la convocation pour la Coupe d'Afrique des Nations 2023 en Côte d'Ivoire.

Sélectionné par Rigobert Song pour la CAN 2023 en Côte d'Ivoire, François Régis Mughe a décliné l'offre à la dernière minute.

François Régis Mughe a finalement brisé le silence pour donner les raisons de son retrait. Le joueur de 19 ans formé à l'école de football des brasseries du Cameroun avait des problèmes aux ischios et n'était pas en mesure de jouer à 100%. Dans un entretien, Régis Mughe a expliqué pourquoi il a refusé de participer à la compétition.

« J'avais des problèmes aux ischios », a-t-il dit. « Lorsque la liste pour la CAN est sortie, j'étais content. Mais j'ai appelé le coach pour lui demander s'il pouvait faire appel à une autre personne qui mérite, car moi je suis pas à 100%. J'ai regretté mon choix car si j'étais pas blessé, j'aurais dû partir. J'ai préféré mieux me soigner. » a-t-il poursuivi.

Régis Mughe admet avoir regretté son choix et a voulu s'excuser publiquement. « Je tiens à m'excuser pour avoir refusé une Coupe d'Afrique des Nations », a-t-il ajouté. « Tout ce que je souhaite, c'est rester jouer pour mon équipe nationale et démontrer de quoi je suis capable

dans mon pays. »

Régis Mughe finalement avait été remplacé par Moumi Ngamaleu dans la liste des 27 joueurs retenus pour la CAN 2023. Prêté par Marseille à Dunkerque, sa carrière bat désormais de l'aile.